
Gemeinde Mainhausen, Freitag, 16. Februar 2024

Verzögerung bei der Zustellung der Müll- und Grundsteuerbescheide

Aufgrund von Software-Umstellungen im Kassensystem der Gemeinde Mainhausen kommt es derzeit zu Verzögerungen bei der Zustellung der Bescheide. Es wird gebeten, von telefonischen Nachfragen abzusehen. Die Mitarbeiter arbeiten mit Hochdruck an der Fertigstellung.

Wir bitten davon abzusehen, die Abgaben und Steuern vorab auf ein Gemeindekonto einzuzahlen. Bitte warten Sie die Zustellung des neuen Abgabenbescheids für 2024 ab.

Die Verwaltung entschuldigt sich für die Unannehmlichkeiten und hofft auf das Verständnis der Bürger.